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2022 年 7 月 10 日（日） 

【工作と室内ゲーム】 

ビーバー隊 隊長 

草嶋 隆行 

7 月頭の猛暑に腰が引けたわけではないですが、室
内プロとして割りばし鉄砲工作と出来た鉄砲を作って
射的をしました。割りばしを切って輪ゴムで止めていく
わけですが、普段やらないことだけに苦戦するスカウト

が多く、リーダーや保護者の助けを借りて何とか各自
鉄砲を作ります。出来上がった鉄砲に各自マーカーで
色を塗るとオリジナリティ高い鉄砲が出来ました。 

そして紙コップにも思い思いの絵や点数を書き込み、
的も作ります。なかなか倒れそうもないコップには高得
点など、各自工夫して
的を作っていきました。 

最後に 2 チームに

分 け て 射 的 大 会 で
す。思いのほか倒れな
かったため、距離を近
くしたりしてゲームとし
て成立させるのに若干
苦労しましたが、リクエ
ストも含めて時間いっ
ぱいまで射的ゲームを
楽しみました。 

 

2022 年 7 月 24 日（日） 

【玉川大師とキャンポリー準備】 

ビーバー隊 隊長 

草嶋 隆行 

団キャンポリーを 2 週間前に控え、当日の班分け発
表と歌やゲームの練習も兼ねて、11 時から全体集会
が企画されていたため、それまでの短時間で出来るプ
ログラムとして、2 年ぶりに玉川大師に行きました。玉
川大師は地下で四国 88 か所お遍路巡りが出来るよ

うになっていて、「修行」も兼ねて本当に真っ暗な地下
通路が続いています。 

私も 2 年ぶりに行きましたが、いざ行ってみると自分
の記憶を上回る真っ暗っぷりで、住職に言われた通り、
右手で常に壁を触っていないと進行方向が全く分かり
ません。スカウト達も初めての経験でとても楽しかった
一方、自分の数え年の仏像を拝むなど、しっかりと本
来の目的を果たせました。



2022 年 7 月 10 日（日） 

【大使館巡りハイク】 

カブ隊 副長 

保科 哲也 

2022 年 7 月 10 日、薄曇り 31℃。朝方に少し
雨が降る中、三田麻布大使館めぐりが実施されまし
た。8 時 45 分からの組長集会で 1 組から 4 組の組
長に 2 部しおりを渡しました。 

九品仏駅より都営地下鉄三田線、芝公園駅まで
行って、9 国の大使館を巡りながら、24 問のクイズに
答える隊集会です。クイズは、世界地図の白地図に
巡った大使館の国の位置を色鉛筆で塗って、横に国
名を書く 9 問と、三田麻布の大使館関連の問題 15

問を、組対抗で競います。 

順調に芝公園駅Ａ-4 出口に着きました。芝公園
で記念撮影をして、芝丸山古墳を降りたところで 4 組
に別れて、チリ→イタリア→オーストラリア→韓国→フィ
ンランド→パキスタン→ドイツまでを午前中に回ります。
有栖川宮記念公園の有栖川宮騎馬像下に 11 時
45 分までに必着としました（遅刻すると減点あり）。
はじめのチリ大使館まで各組はちょっと苦戦しましたが、
後はお気に入りの大使館前で組写真を撮って進みま

す。私の予測ではコース
が決まっているので隊全
員で歩くようになるかと
思いきや、組ごとの歩く
ペースが違うので、別れ
て歩く事ができました。
有栖川宮記念公園に
は、各組遅刻無しで到
着しました。 

途中で疲れた様子の
スカウトもいましたが、カ
ブ弁当と公園の木陰で

休んで元気回復。12 時 30 分に集合してスイス大使
館、ノルウェー大使館を巡ります。ノルウェー大使館の
塀に描かれた、ムンク作の「叫び」（クイズにも有りまし
た）人物が描かれていない前で、スカウトがポーズを

決めて写真を多く撮りました。大使館前では帰宅する
職員がフレンドリーに手を振ってくれました。帰りも日比
谷線広尾駅から順調に九品仏駅まで戻れました。最
後に隊集会でクイズの答え合わせをしました。 

2 組 17 点、3 組 15 点、4 組 12 点、1 組 9 点
で、2 組が優勝しました。2 組に全員でエールを贈りま
した。カブスカウトの皆さんに私は申し上げたい。活躍
の場は世界！ 



3 組 DL 

猪原 潤 

今回の大使館巡り、快晴で開催できたのは良かっ
たのですが、炎天下＆高湿度の中での活動となりまし
た。スタート場所である芝公園についた時点で、既に
強い日差しを感じます。 

アップダウンのあるコースで全員ゴールできるか不安
でしたが、なるべく日陰のコースをとりつつ休憩＆水分
補給をこまめにしながら進みました。途中、遅れたり、
具合の悪くなるメンバーもいましたが、全員で有栖川
宮公園に到着。お昼を食べて全員元気を取り戻しま
した。 

猛暑の中かなりの距離をみんなで歩けたというのは、

夏季舎営＆夏のレジャーに向けて、暑さに慣れるとい
う部分でとても良かったのではないかと思います。暑い
中、みんな本当に頑張りました。 

1 組 しか 

名城 陽太 

暑くて沢山歩いて少し疲れましたが、いろんな大使
館を見ていろいろな外国の人が居るのかと思うとドキド
キしました。1 番楽しかったのは、ノルウェーの大使館の
前にあるムンクの絵の前で、みんなでムンクをしたのが
楽しかったです。 

2 組 くま 

西村 颯真 

今日の大使館めぐりでは、芝丸山古墳に登った。
伊能忠敬の記念ひがあって驚いた。また、そこから東
京タワーがきれいに見えてうれしかった。 

大使館は港区にたくさんあることがわかった。そして、
チリやイタリアなどの場所を覚えられてよかった。



2022 年 7 月 24 日（日） 

【夏季舎営準備＆キャンポリー事前集会】 

カブ隊 副長 

青木 由美 

7 月 24 日は夏季舎営の準備会でした。 
先ずは荷物チェック。今年はスカウト、DL 共に夏季

舎営経験者がほぼいないので、組毎ではなく全体で
行いました。足りない物、余計な持ち物、無記名がほ
ぼなく、とても優秀でした。 

次に、隊長が舎営場所について地理、歴史要素を
交えて説明をしてくれました。毎年リーダーも楽しみに

していますが、スカウト達もよくきいていました。 

さて、今年は周年行事キャンポリーの年ですので、
ビーバーからローバーまでが体育館に集まり、合同集
会がおこなわれました。縦割り班の発表があり、顔合
わせとボーイが中心となってスタンツのシナリオ作りをし
ましたが、ビーバー、ボーイに挟まれたいつもと違うカブ
が見られて、なかなか面白かったです。 

さて、どんな舎営になるでしょう！今から大変楽しみ
です！ 

1 組 DL 

杉山 明日香 

舎営準備のプログラムは、夏季舎営が初めての子
がほとんどだったにも関わらず、思った以上にスカウトた
ちの準備が整っておりスムーズに進みました。 

体育館での縦割り班分け時は、見慣れないお兄さ
んたちとの交流に少し緊張も見えましたが、舎営本番
ではもっと話ができるように仲良くなってほしいものです。 

3 組 くま 

岩瀧 壮 

初めてのボーイスカウトのビーバー隊にあえて驚きま
した。背が高い人たちやちっちゃい２年生と 1 年生ぐら
いの子にも会いました。 

こうゆうカブたいがいっせいに集まって、会議をしたの

は、初めてなので、楽しかったです。 

4 組 うさぎ 

松本 孝太 

夏季舎営に向けて荷物チェックをしました。名前を
書いていないのが、見つかりました。次はちゃんと名前
を書いて、行きたいです。 

そのあと団会議で、山賊の歌を歌って、劇を作る相
談しました。火があれば、何が出来るかを考えました。
当日が楽しみです！ 



2022 年 7 月 3 日（日） 

【ジャンボリーサマー事前集会】 

オットセイ班 

石井 聖矢 

今日は暑くてとても疲れる作業ばかりだったけど、班
旗を立てる勝負では、班全員で協力して出来たので
良かったと思います。この勝負で意識いたのは強度で
す。キャンポリーでもその強度と+高さのあるものを作り
たいと思いました。 

オットセイ班 

皆川 理汰 

ビニール紐を結ぶのをがんばりました。手にマメができ
て、つぶれて痛くなりましたが、最後までがんばってよか
ったです。 

カモメ班 

佐藤 彬 

今回は手旗を久しぶりにやりました。 

忘れているかなと思っていましたが身体が覚えていた
みたいです。 

次長として班員に教えていました。班のみんなはとて
も飲み込みが早かったです。 

テストでは一番に終わってとても嬉しかったです。 

トナカイ班 

水野 百々福 

今日、班旗を揚げる活動で本当は一位を取れたけ
ど、最後倒れてしまったから悔しかったです。もっとペグと
かをしっかり立てて、ロープを張れば良かったかなと思い
ました。 



2022 年 7 月 24 日（日） 

【キャンポリー事前集会】 

オットセイ班 

山口 ヤシュワント ライ 

わからないことがかなりあって、まだ心配なことばかり
です。キャンプで学べることを、キャンポリーで活かせるよ
うに頑張りたいです。 

カモメ班 

中嶋 太輔 

キャンポリーの班で話すときに、カブスカウトの子たち
は、話しかければ喋ってくれた。しかし、ビーバースカウト
の子は、あまり喋らなかった。 

キャンポリーの時に班のみんなが全員で喋れるような
雰囲気を作っていきたいと思った。 

トナカイ班 

横山 優輝 

今日はキャンポリーの縦割り班発表がありました。
僕は緑班の班長でした。 

カブやビーバーの班員とは交流がなく、自分の話を
聞いてくれるか心配でしたが皆聞く時の姿勢が良く、
話し合いの場では自分から積極的に意見を出してく
れてとても助かりました。 

今日は短い間だったけど、当日は 2 日間あるので、
皆をしっかりまとめつつ楽しませることができるように努め
ていきたいです。 



 

 

◼ 団会議：7 月 30 日（土）20:00 ＠Web 会議 

⚫ 各隊活動報告/予定共有 

 

⚫ 9 月 4 日（日）カントリーデー開催予定 

 

⚫ 10 月 16 日（日）ボーイスカウト講習会開催予定 

 

⚫ 団キャンポリー準備状況共有、最終確認 

✓ コロナ対策、室内プロ見直し等。 

 

 

◼ 育成会活動報告 

⚫ 7 月 17 日（日）：キャンポリーネームプレート作成 

 

⚫ 7 月 24 日（日）：キャンポリー周年 T シャツ配布 

 

 

 

 

◼ 団会議：8 月 20 日（土）20:00- @尾山台地区会館 

 

さくらリニューアル第 16 号 2022 年 8 月 

2022 年 8 月 22 日発行 

◎発行／ボーイスカウト世田谷第 5 団 広報部 

◎デザイン／神田貴史 BS 副長     ◎編集／清水虎之介 CS 副長 


